

8.20広島八木災害報告(第252報)

2024.3.7

雨が晴れて、素晴らしい良い天気になりました。この地域で、小学生・中学生を中心にB型のインフルエンザが多くなってきています。その為に、今週は学級閉鎖をしている学校も出てきました。

3月2日、恒例年一回の佐東学校保健会が担当校の梅林小学校で開催されました。“広島小児こころの健康クリニック”の梶梅あい子先生の「子どものこころ」の講演を聞きました。梅林小学校の体育館で70名の聴衆が聴講しました。その後に懇親会がありました。

旧佐東町の4小学校、4幼稚園、1中学校で佐東学校保健会は構成されています。私は、当時から現在まで昭和44年以来55年間、佐東学校保健会の副会長・会長を務めさせていただきましたが、今回で退任させて頂きました。

お祝いに花束を頂き、恐縮致しました。来年度から会長職を、城山北中学校校医の辻先生に引き受けて頂きました。本会の今後の発展を祈ります。

皆様のご協力ありがとうございました。

3月3日、安佐医師会の学校保健総会がありました。学校関係者の先生方も多数おいでになっておられましたが、特別公演に広島大学病院の高度救命救急センター上田 猛先生による「小児の頭部外傷について」講演でした。

3月に入り、コロナも少なくなって令和5年度の溜まっていた事業が次々と行われます。

健康に留意して頑張りましょう。

2024.3.7.正午
桑原医院桑原正彦